

OPINIÓN

INACAP LA Serena y la formación TP

Soledad Landsberger Varela
Vicerrectora INACAP
Sede La Serena



En INACAP estamos comprometidos con destacar la importancia de la Educación Técnico Profesional (TP) y cómo impactamos en la vida de miles de personas. Actualmente, tenemos más de 100 mil alumnos en 28 sedes, en todas las regiones de Chile, más de 430 mil exalumnos y una inserción laboral por sobre el 90%. Es por ello que nuestro modelo educativo se enfoca en fortalecer la metodología del Aprender Haciendo

y difunde las ventajas de optar por la educación TP. Durante agosto, nuestra sede desarrolló diversas actividades para celebrar el mes de la Educación TP, una de ellas fue "INACAP Abierto", iniciativa que invita a los estudiantes de los liceos y colegios de la región a conocer nuestra institución, desde la experiencia de recorrer los talleres de las diversas especialidades, los laboratorios, instalaciones y toda la infraestructura que disponemos para el aprendizaje.

Es así como nuestra institución está preocupada permanentemente de dictar una formación moderna y de calidad, que nos permita asumir los nuevos desafíos tecnológicos poniendo a disposición de nuestros estudiantes el mejor equipamiento e instalaciones. Durante este mes, también hemos querido inaugurar, de la mano de nuestros docentes, alumnos, instituciones públicas, privadas y los gremios de la región, nuestros nuevos talleres de Gastronomía, los cuales fueron remodelados completamente en infraestructura, sumando un quinto taller 100% eléctrico, que permitirá integrar nuevas metodolo-

gías de enseñanza en la formación gastronómica, adicionando la nueva carrera profesional de Administración Gastronómica, creando nuevos espacios y oportunidades para el desarrollo de cursos de educación continua de manera que las personas se puedan seguir formando a lo largo de toda su vida.

Para cerrar nuestra celebración del mes TP, realizamos la primera Feria de Electromovilidad, organizada por el área de Mecánica en colaboración con las empresas del sector automotriz como Carmona, Flex y Camal Musalen, con quienes hemos desarrollado un trabajo conjunto con foco en la vinculación que permita a los estudiantes aprender en un contexto real.

Necesitamos tener nuevos talentos, nuevos técnicos y profesionales que se incorporen y den respuesta a las necesidades del sector productivo y de servicios de nuestra región, que aporten al desarrollo y que, a través de lo que hagan puedan cambiar sus vidas y las de sus familias, como lo hacemos nosotros en INACAP y eso, nos llena de orgullo.